
オフィスデザイナー講座　受講者の声 【2022年度】
◆デザイン演習について

◆講師について

・何ができてできないのか苦手意識をどのように克服しながら案件に取組んでいく必要があるかを感じられた。

◆オフィス見学について

・最新オフィスに見て触れることができたので、かなり勉強になった。

・通常は写真でしか知れないが、実際にその場で利用している様子も見ることができ大変参考になった。

・内装にこだわったオフィスを見る機会はあまりないので非常に興味深かった。

・レイアウトの重要性と課題で行った実案件を見学することができたのも非常にリンクしやすく良かった。

・コスト的に現実的ではない部分が多かったが、部分的になら提案できそうだと思うヒントが多かった

・他社のオフィスを見学させていただく機会がないため、非常に有意義だと思った。五感で吸収できた

・グループでの進めかたや何を押さえ、課題ポイントやコンセプトを昇華してレイアウトに落込むことの
重要性をしっかりとした説明と実例や熱のこもった思いを聞くことができてワクワクする時間でした。

・他社や異なる業種の提案事例などを知る機会がなかったので、参考になりましたし、勉強になりました。

・プランニングのノウハウが学べ、普段の業務で取り入れるべき考え方や手法を知ることができました。

・この規模感を勉強することができてとてもいい経験になりました。

 ・同じ課題で自分たちがプランしたオフィスを見学できるのは気付きが多いのでとても良かったです。

・先生方からのアドバイスが新鮮で役に立った

・心のこもった講義が印象的でした

・どのように考えてプロジェクトを進めたか等、非常に分かりやすく講義で話されていた。

・オフィスデザイナーの心得から、大きなプロジェクトをお客様と一つになって作りあげていく過程まで
非常に多くの事を学ばせて頂きました。

・自身の考えをより具体的にアドバイスをいただいていい方向へブラッシュアップでき、すごく良かった。

・カリキュラムや規模感から達成できるか不安でしたが大規模のオフィスを創造できて勉強になった

 ・自分たちの提案をいかに納得してもらえるかというのをものすごく試行錯誤されているのだと感じた。

・演習中は自由に聞いていくスタイルがすごくよかった。

・講師・受講メンバーの双方から多くのことを吸収できました。

・専門にされている方より意見やご指導をいただき、大変へん貴重な経験をさせていただいた。

・プレゼンを見据えた、説明の仕方など実践をイメージしやすい教え方の印象を受けて大変勉強になった

・とても丁寧で真摯に質問等にご対応頂き理解が深まりました。

・設計者として基礎や考え方、詳細部までご指導いだたきました

・アイデアとかこれから参考にさせてもらえることがいくつかあって良かった。

・ユーザーに対するアプローチ方法やデザイナーとしての資質の部分などの参考になった。

・現役のデザイナーから直接指導いただくのはなかなかないと思うので貴重な経験だった。

・実際の提案書や事例をもとに教えていただけたのでより実践的で面白かった。

・普段の業務では味わえない経験だったので大変勉強になりました。

・見学しながら気になったことをすぐデザイナーに聞くことができてとても贅沢だった。

・実際に演習で取り組んだオフィスを見学することができ、さらに理解が深まりました。

・事例見学に行ける機会は非常に貴重なので勉強になりました。

・オフィス見学は事前に説明や解説を頂きそのまま現地を見学する流れを取れて頭に入りやすかった。

・社員のように丁寧に教えていただいたのでとても貴重な体験でした。

・ユーザーに対するアプローチ方法やデザイナーとしての資質の部分などの参考になった。

・コンセプト立ててゾーニングしていく大切さがよくわかった。

・オフィスデザイナーとしてどうあるべきか？についてのお話が大変勉強になりました。

・実務に近い課題だった為、今後の業務に直結する学びを得られました。

・具体的なコンペ資料、考えのポイントなどの説明があったところが大変良かった

・課題を行いながら事例紹介や講義を行っていただいたことで、その場で自分なりにかみ砕きインプットし、
課題にアウトプットするといった贅沢な環境だったように思います。

・事例ベースに、体験談を交えて説明いただいたのでイメージしやすかった

・普段の業務では行えない領域の演習で、大変ながらも刺激になりました。

・実際の提案書やその内容を教えて頂いたので、そのまま業務に活かせる内容を学ぶことができた。



◆参加者との交流について

●グループ内

●グループ外

◆グループワークについて

・プレゼンテーションは他グループのまとめ方やページネーションなど非常に参考になった。

・デザイナーとしての研修とグループワークのノウハウは別のスキルが必要となるため、
短期間の研修では難しさも感じました。

・各個人の得意不得意・オフィス設計経験年数なども踏まえてディスカッションから
　作業分担・プレゼン発表まで順調に進められたと思います。

・今回初めての他社同士でのグループワークということで、互いの意見をまとめ上げ役割を
分担しながらの作業は非日常的な発想力を必要としたため勉強になった。

・初対面の人とプランを作り上げていく部分は難しいところもあったが、結果として勉強になった

・グループで進めることが出来たので、得意不得意を補えてやりやすかったです。

・チームで作業できたので助け合いながら進められたので良かったです。

・お互い意見を出し合いながら平面図を何回もブラッシュアップして仕上げることができたのがよかった。

・グループワークが大変良い刺激になりました。

・課題の量に対して時間が足りないと思ったが3 人で分担して余裕をもって進めることができました。

・GWは、交流ができるためいい面もありましたが限られた時間での分業にむずかしさも感じました。

・時間に追われ、ノウハウ的な質問があまりできなかったことが少し惜しいです。

・研修してる人全員が共有できるドライブがあると資料の共有や提出状況、課題作成のプロセスが
　みんなに見えていいのではないかと思いました。

・グループで課題をすることで、自分では思いつかないアイデアをたくさん得ることができた。

・意見交換や普段の仕事内容など他社の話も聞くことができてよかった。
・グループワークが苦手でしたが、意見交換できることが新しい発見もありよかったです。

・1人で作業するよりもアイデアが出やすかったり、考えが詰まりにくかったりとメリットもあった。

・作業環境がチームの人と違うと効率が悪くてロスした時間も多く、もったいないと感じました。

・2人というのが意見を出し合うのやまとめ作業のしやすさからいい人数だったと思う。

・他社の方々との社外交流は難しそうだが、自社内では今後情報交換などができそう。

・競合他社とは機密情報の事もある為、難しい印象。

・自グループ以外の方との交流の時間も出来たら良かったです。

 ・他社の方とそれぞれの知識や価値観を共有できたのはとてもおもしろかったです。

・他者と比較することで自分の長所・短所も見えてきた為、今後の成長の糧としていきたいです。

・他のチームの方々とはやはりそれぞれの作業があったので、ほぼ交流できていない

・是非皆様とお話しをしたかったが、お互い課題や日々の業務もあり時間をつくるのが難しい

・懇親会や、コロナで難しければ名刺交換タイム？のようなきっかけの時間を確保いただけると良い。

・半分くらいの方と名刺が交換できなかったので今後の交流などはあまり想像できない。

・他社の人とのコミュニケーションが取れなかった

・懇親会がなく他班の他社の方とは交流できなかった

・他グループとの交流があまりできなかったことが心残りです。

・グループ以外の方とはほとんど交流ができませんでした。

・もう少し、他社の方と交流する時間があるといいなと思った。

・研修内容がボリューミーでいっぱいいっぱいになり他チームとの交流は少なかった。

・社内外の意見を交えながら取り組めて非常に新鮮な体験だったと思う。

・他社の方の意見を通すことで、自分の資料作りのクセや自分ならどうするかなど見直すことができた。

・外資系の企業オフィスを見学させて頂く機会が初めてだった為、非常に貴重な体験をさせて頂きました。

・レイアウトの図面やコンセプトの資料などを見ながら見学できたらもっと良かったと思います。

・他チームのプレゼンや考え方などは自分にはなく新鮮な考えばかりだったのでとても参考になりました。

・他の人のプレゼンの仕方や話し方、レイアウトの考え方など勉強になった。

・他社及び家具メーカーではないデザイン会社の事例や仕事の進め方を知れて、とても良かったです。

・植栽や造作の考え方、おさまりやコンセプトを内装や空間にどういった形で落とし込むか、
施主要望に対しての技術的なお話を現地を見学しながら聞くことができて非常に勉強になりました

・生きたオフィスを見ることができた刺激的な時間でした。



◆オンラインについて

◆全体をとおして

・コンセプト立案からレイアウト、プレゼン資料の作成とトータルな濃い内容の4日で、いい経験になった。

・都度アドバイスを頂きながら演習を進められた。
合間に説明を頂いた事例紹介も、そのタイミングで必要と思われる要素を含んだ事例を
紹介いただいているように感じ、インプットとアウトプットがシームレスに行える環境であるように感じた。

・コロナ禍ではありますが、普段なかなかお会いできない方と交流する機会にもなりましたので今後
とも継続して頂くことを熱望いたします。

・課題から実際の事例を見るまでの一連の流れ。
どういう考えをもって、計画していくか大変役に立つ内容だった。

・講義や他社のデザイナーの方との交流から、オフィスデザインに関する知見を深められた
非常に有意義な機会でした。

・4日間を通して、自身のモチベーションUPにもつながりかなり充実した研修でした。

・座学の時間が少なく、実践作業の時間が多かったので、話を聞くだけよりも頭に入った。

・勉強不足と経験不足を痛感させられる研修でしたが、だからこそ有難い経験でした。

・現地で出た質疑や細かい尾はあなしなど拾って伝えて頂けたのでとても分かりやすかったです。

・実際に課題で取り組んだ事例を見学出来てより理解が深まりました

・オンラインでも画質がきれいだったので見やすかったです。

・一番楽しみにしていたオフィス見学現地参加できなかったですがリモートでつないでいただく
ご配慮をいただきありがとうございました。

・オンラインではあったが、実際に納入した事例を拝見できて、海外の商品など気づきが多くありました。

・映像に関してはやはり発光面（＝プレゼン資料）が全く見えなかったので、他のチームのレイアウト
　などは声から想像しましたが、難しいところがありました。

・オンライン参加の可能性も最初から想定しておいて、オンラインのURLを事前に全参加者に
送っておく形でもいいかもしれません。

●オフィス見学について

・かなりクリアに見えていたので、大変参考になりました。

・説明の声は聞こえなかったので、今後のオンラインは、発言者の近くで撮影をする、
　または説明者にもオンラインに入ってマイクを付けながら話していただくのがいいかと思います。

・Web越しではありましたがオフィス見学ができて良かったです。

・組み立て方、作業の進め方、集約の仕方など今後の業務に活かせるポイントがあると感じました。

・他社の方との交流やお互いの知識を出しながらグループワークが出来たので良い刺激になりました。

・グループで議論しながら、講師のアドバイスをもとにブラッシュアップが図ることができて
チームで設計する貴重な機会を得ることができました

●プレゼンについて

・音声はマイクを通していただいているものに関しては問題なく聞き取れたので、内容が分かっている
　自チームの発表・講評・質問に関しては現地にいるのと変わらないレベルだったと思います。

・他グループのプレゼンはとても素晴らしかったです。

・グループメンバーが普段の業務でコンセプトから検討する機会がないため手探りの迷走状態になった

・個人でなくグループワークで良かったと思った。

・もう少し作業時間を増やすか人数を増やせばやりやすいかもしれないと感じた。

・グループで議論しながら、講師のアドバイスをもとにブラッシュアップが図ることができて
チームで設計する貴重な機会を得ることができました

・議論や意見を構築して課題に対して取り組むことで実践にも生かしていけることを見つけられました。

・他社の設計に対する考え方など異なる文化？が飛び交う環境は勉強になると思った。

・不慣れな分難しいと感じた。良い経験になった

・課題作成時間に対してテーマが難しかったに尽きる。

・チームで乗り越えてオフィスをデザインすることができたのは非常に貴重な体験となった。

・2人班ということもあり、時間が限られていた為、もう少し時間をかけて課題作成したかった。


